

DEPORTES

AUTOMOVILISMO ▶ XLVIII RALLYE COSTA DE ALMERÍA



Salida de la prueba automovilística celebrada el pasado año.

RAFA GONZÁLEZ

Abierto el plazo de inscripción hasta el día 22 de septiembre

Redacción

La cuenta atrás para la celebración del 48 Rallye Costa de Almería ha comenzado con la apertura

del plazo de inscripción a las 9 de la mañana del lunes 21 de agosto. Los equipos que deseen tomar parte en la prueba organizada por el Automóvil Club de Al-

mería pueden formalizar ya su inscripción a través de la página web oficial del rallye, que se encuentra operativa desde el pasado viernes en el dominio www.rallyecostadealmeria.com. También se puede acceder a la web a través del apartado 'pruebas' de la página del ACA www.automovilclubdealmeria.com.

El plazo de inscripción se cerrará a las 20:00 horas del 22 de septiembre. La web de la 48ª edición del Rallye Costa de Almería está realizada con tecnología 'responsive' para optimizar su funcionamiento en todo tipo de dispositivos móviles y ofrece en sus diferentes secciones toda la información relativa al rallye (reglamento, horarios, recorrido, participantes, enlaces para seguir la prueba en directo, etc.) así como las noticias relacionadas con el mismo que se vayan produciendo y un amplio repaso a su historia.

La competición que organiza el Automóvil Club de Almería se disputará los días 30 de septiembre y 1 de octubre y será puntuable para los Campeonatos de Andalucía de Rallyes de Asfalto tanto de velocidad como de regularidad, los Trofeos de Andalucía de Rallyes de Asfalto y el Campeonato Provincial de Automovilismo de Almería. Asimismo, se trata de una de las competiciones más señeras de Andalucía.

FRONTÓN

En marcha otra vez el Torneo de Feria al vivir su primera jornada

Redacción

En la tarde del sábado 19 de agosto, en el Frontón Andarax (Almería), tuvo lugar la primera de las dos jornadas en las que el Frontón se cita con la Feria de Almería en Honor a la Virgen del Mar, y van ya 128 ediciones. En esta primera jornada se celebraron cinco partidos que contó con la participación de tres categorías y tres modalidades.

El evento estuvo presidido por José Manuel Cruz Ferre, Secretario General de la Federación Andaluza de Frontón, que junto a Ismael Moya Picón, técnico federativo, también fueron los encargados de la entrega de los trofeos a los participantes.

La próxima jornada tendrá lugar el próximo sábado 26 de agosto, a partir de las 17:30 horas en el Frontón Andarax, nuevamente.

48 RALLYE COSTA DE ALMERÍA

Campeonato de Andalucía de Rallyes de Asfalto con coeficiente 5

30 de Septiembre | 1 de Octubre de 2023

PATROCINADORES PREMIUM		PATROCINADORES PRINCIPALES		DIARIO OFICIAL	
PATROCINADORES		VEHÍCULO OFICIAL	VEHÍCULO COMERCIAL OFICIAL	EN BENEFICIO DE	

MÁS INFORMACIÓN EN RALLYECOSTADEALMERIA.COM